



desde la

comunicado de prensa



www.uptc.edu.co

Tunja, Septiembre 14 de 2013

COMUNICADO DE PRENSA 076

. UPTC rumbo a los Juegos Regionales ASCUN 2013

UPTC rumbo a los Juegos Regionales ASCUN 2013

Una delegación de 215 jóvenes deportistas y 15 instructores viajó el día anterior a la ciudad de Villavicencio, a representar a la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, en los Juegos Regionales ASCUN 2013, en las disciplinas de ajedrez, baloncesto, fútbol, fútbol sala, natación, rugby, ultimate, voleibol, voleibol arena, judo, taekwondo, karate, tenis de campo y de mesa.

Las directivas de la Universidad, en un acto simbólico, hicieron entrega de la bandera y el escudo de la Institución, a los deportistas que con responsabilidad, compromiso, altruismo y mucha preparación competirán hasta el miércoles 18 de septiembre, con los representantes de las Universidades que forman parte del Nudo Oriente Colombiano, provenientes de los departamentos de Santander, Norte de Santander, Meta, Arauca, Casanare y Boyacá.

Según el rector de la UPTC, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, el apoyo que se da a los deportistas responde a la misión de la Universidad, en lo referente a contribuir al desarrollo integral y formativo del ser, en las diferentes manifestaciones artísticas y deportivas, que promuevan la utilización del tiempo libre, y desde Bienestar Universitario otorgar incentivos en becas, por estas representaciones, en eventos locales, regionales, departamentales y nacionales.

Dependiendo los resultados obtenidos en estas justas deportivas, la UPTC podrá participar en los Juegos Nacionales ASCUN 2013, a realizarse en Bogotá, durante el mes de noviembre. (Lsg).

Síguenos en twitter: @universidaduptc



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD

Resolución 6963 de 2010 del MEN.